
Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal bringt zur Behandlung in der

Sitzung am 11. Dezember 2018 unter dem Arbeitstitel

Radweg Frankenhausen
folgenden

Antrag
em:

Die Gemeinde Mühltal tritt mit dem Landkreis Darmstadt-Dieburg in Verhandlungen, um
unter Kostenteilung einen Radweg von Waschenbach nach Frankenhausen zu errichten. Die
Gemeinde Mühltal stellt dafür in 2019 Mittel für Planungskosten in Höhe von 10.000 Euro
zur Verfügung, in 2020 werden Mittel in Höhe von 200.000 Euro zur Verfügung gestellt, die
einem möglichem Grundstückserwerb bzw. dem Bau des Radweges selbst dienen.

Der Antrag soll zuvor im Umwelt-, Entwicklungs- und Bauausschuß sowie im Haupt- und

Finanzausschuß beraten werden.

Begründung
Problem:

Radfahren gilt insbesondere nach dem großen Aufkommen von Elektrofahrrädern als
zukunftsorientierte Art der Fortbewegung. Zuletzt hat der Erste Kreisbeigeordnete des

Landkreises das "Schulradeln" hervorgehoben. Ungeschriebene Voraussetzung für eine
möglichst gefahrlose Fortbewegung per Fahrrad ist jedoch die Existenz von Radwegen. Diese
Bedingung liegt für die Mühltaler Ortsteile Frankenhausen und Nieder-Beerbach nicht vor.

Lösung:

Frankenhausen wird über eine Kreisstraße von Waschenbach aus erreicht. Zuständig ist der
Landkreis Darmstadt-Dieburg. der diese Radwegverbindung in seinem jüngsten
Radverkehrskonzept als wichtig einstuft. Dennoch gibt es offenbar keine aktuellen Pläne zum

Bau dieses Radweges. Die Gemeinde sollte hier den ersten Schritt tun und das Projekt
dadurch anschieben, daß dem Landkreis nicht nur der politische Wille zum Bau dieses
Radweges dargestellt wird, sondern zugleich auch eine Kostenteilung angeboten wird.

Kosten:

Die Kosten für die Gemeinde betragen vermutlich gut 200.000 Euro, die durch Ersparnis beim
Ausbau von Straßen für den Kraftfahrzeugverkehr zur Verfügung gestellt werden können.
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Christoph Zwickler als Vorsitzender der Fraktion FUCHS


